

Convidan a la unidad de África, Caribe y Pacífico frente a la covid-19



Bruselas, 3 jun (RHC) Los 79 países de la Organización de Estados de África, el Caribe y el Pacífico (Oacps) ratificaron hoy su unidad y solidaridad entre sí y con sus socios de desarrollo frente a la pandemia de COVID-19.

También manifestaron estuvieron de acuerdo en el enfrentamiento coordinado para superar los desafíos sociales y económicos ocasionados por la pandemia.

Esa posición fue aprobada durante una reunión virtual en la que Cuba, un estado miembro, fue impedido de participar debido al cierre de su acceso a la plataforma ZOOM como parte del bloqueo impuesto por Estados Unidos contra la isla.

En ese sentido, un comunicado final del debate difundido en Bruselas demandó “el cese de las sanciones contra sus miembros, ya que las sanciones dificultan aún más la protección de sus países y las poblaciones ante la pandemia”.

El texto demanda una moratoria en el pago de la deuda y un mayor apoyo a los pequeños Estados insulares en desarrollo que se vieron afectados de manera desproporcionada por la enfermedad.

Al inaugurar el debate, el titular de la Oacps y presidente de Kenya, Uhuru Muigai Kenyatta, reveló que los países miembros de la organización registraron hasta el pasado 31 de mayo casi 243 mil casos de covid-19 y tres mil 46 fallecidos.

Además, reportaron serias afectaciones económicas en industrias clave y cadenas de suministro, “lo que refleja una situación económica grave”,

El comunicado recoge el reconocimiento a los gobernantes que tuvieron que adoptar “decisiones claras, pero difíciles para salvar vidas sobre la ruina económica”, sobre todo en muchos países que ya tenían economías frágiles.

Igualmente, alertaron sobre la amenaza que sufren las naciones de la región del Caribe debido al inicio de la temporada de huracanes, así como otras regiones a causa de las plagas de langostas del desierto, las inundaciones en África y los efectos del cambio climático en el Pacífico.

En el debate también intervinieron el secretario general de Naciones Unidas, Antonio Guterres, y el director general de la Organización Mundial de la Salud, Adhanom Ghebreyesus.

Además el presidente de Francia, Emmanuel Macron, los primeros ministros Justin Trudeau (Canadá), Erna Solber (Noruega) y Scott Morrison (Australia), así como el titular del Consejo Europeo, Charles Michel.

Al cerrar la cumbre, el presidente de Kenya sentenció que “si uno de nosotros falla, todos fallaremos. Solo ganaremos esta batalla si estamos juntos”.

La cumbre se desarrolló bajo el lema “Trascendiendo la pandemia de COVID-19: construyendo resiliencia a través de la solidaridad”.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/224651-convidan-a-la-unidad-de-africa-caribe-y-pacifico-frente-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba